

Estimadas familias, os informamos que en la reunión de Consejo Escolar que se celebró el pasado lunes, se aprobó iniciar los trámites para proponer una modificación de jornada escolar para el curso 26-27. Esto quiere decir que el próximo 03 de marzo, las familias (de 3 años a 5º) deberéis acudir al centro a votar si deseáis realizar o no, el cambio a la jornada continua.

Desde el centro se realizará una reunión informativa con las familias, donde se explicará con detalle la propuesta.

La fecha y horario de la reunión será el **JUEVES 22 DE ENERO A LAS 16:45h** en el gimnasio de la escuela. Estamos pendientes de que el AFA nos confirme si será posible disponer de un servicio de vigilancia para aquellas familias que precisen del cuidado de sus hijos/as. En cuanto nos contesten os informaremos.

Como adelanto de la información que se tratará en la reunión, el martes 20 de enero, vuestr@s hij@s llevarán a casa un documento informativo sobre la propuesta de jornada continua.

Es **importante que todas las familias acudan** a la reunión informativa para escuchar los motivos del cambio de jornada, así como para resolver las dudas que pueda haber al respecto. Nos gustaría que la participación a esta reunión fuera lo más elevada posible, **para que podáis escuchar en primera persona** cómo se desarrollaría la jornada continua en vuestra escuela.

Por último, expresar que el cambio de jornada horaria al igual que otros asuntos, hace que en ocasiones las visiones enfrentadas lleguen a generar conflictos. Os pedimos por favor, ya que es lo último que deseamos, que la asistencia a la reunión sea para informarse y resolver dudas personales al respecto de la nueva organización.

Agradecemos de antemano vuestra disposición y colaboración con la escuela.

Un saludo.

El equipo directivo.